



التاريخ: 2021/10/25

تحية طيبة وبعد ،،

الموضوع : قرارات مجلس الإدارة باعتماد البيانات المالية المدققة للسنة المالية المنتهية في 2021/8/31

يسر الشركة العمانية للاستثمارات التعليمية والتدريبية ش.م.ع. أن تعلن للأفاضل المساهمين والمستثمرين الكرام، أن مجلس إدارة الشركة قد قرر في جلسة اجتماعه بتاريخ 25 أكتوبر 2021 ما يلي :

1- الموافقة على الحسابات المالية المدققة للسنة المنتهية في 31 اغسطس 2021 والتي تم التنسيب لاعتمادها في إجتماع الجمعية العامة العادية السنوية القادم.

الشركة الام	الشركة الام	المجموعة	المجموعة	
2020/08/31	2021/08/31	2020/08/31	2021/08/31	
1,380,276	2,933,700	13,146,791	14,272,480	إجمالي الدخل
(388,988)	(699,175)	(11,455,550)	(11,195,545)	إجمالي المصاريف
991,288	2,234,525	1,691,241	3,076,935	صافي الربح قبل الضرائب
991,288	2,234,525	1,132,113	2,457,965	صافي الربح بعد الضرائب

2- إقترح مجلس الادارة توزيع أرباح نقدية على المساهمين وذلك بنسبة 25% من راس المال والتنسيب لاعتمادها في إجتماع الجمعية العامة العادية السنوية القادم .

3- قرر المجلس عقد اجتماع الجمعية العامة السنوية تاريخ 2021/11/28





Date: 25/10/2021

After Completion “

Subject: Board of Director Resolution on approving the Audited financials for the year ended 31/8/2021

The Board of Directors of Oman Education and Training Investment Co. SAOG - in their meeting held on 25 October 2021 has decided the following: -

- 1- The board has adopted the audited financials for the year ended 31 Aug 2021 subject to approval of the Annual General Meeting.

	Group	Group	Parent Company	Parent Company
	2021/08/31	2020/08/31	2021/08/31	2020/08/31
Total Income	14,272,480	13,146,791	2,933,700	1,380,276
Total Expenses	(11,195,545)	(11,455,550)	(699,175)	(388,988)
Net profit Before tax	3,076,935	1,691,241	2,234,525	991,288
Net Profit after tax	2,457,965	1,132,113	2,234,525	991,288

- 2- The Board of Directors has proposed 25 % cash dividend subject to the next AGM approval.
- 3- The board has also decided to hold the next AGM on 28 Nov 2021

